

Pereira, 12 de agosto de 2022

Pronunciamiento del Comité Curricular sobre el asalto y toma del Salón de los Niños, 12-208, por parte de un grupo de estudiantes

En sesión del viernes 12 de agosto (acta No. 13), el Comité Curricular de la Licenciatura en Artes Visuales, analizó la grave situación presentada el martes 9 de agosto pasado, cuando al final de la asamblea estudiantil, iniciada hacia las 11:00 de la mañana, el representante de estudiantes al Comité Curricular de la Licenciatura en Filosofía propuso la “toma” del salón 12-208 (Salón de los Niños, destinado para las clases programadas por la Coordinación de Extensión).

Hacia las 12:30 del día, un grupo de estudiantes se dirigió desde el patio interno del segundo piso, donde se realizaba la asamblea, hacia la puerta del salón 12-208, y la violentó; los estudiantes arrancaron la chapa de la puerta, y procedieron enseguida a sacar los elementos y materiales que se encontraban allí, destinados para el desarrollo de las clases de los niños.

Todos estos elementos, sillas, mesas, materiales, fueron luego amontonados en el espacio de la fotocopidora (que los estudiantes también se habían tomado a la fuerza, el semestre anterior).

El Comité Curricular de la Licenciatura en Artes Visuales rechaza enfáticamente las vías de hecho y el asalto perpetrado a un espacio destinado a una labor misional como la Extensión, y a la proyección social del Programa.

El Comité Curricular considera que los estudiantes que protagonizaron este hecho de violencia, han infringido lo estipulado en el Reglamento Estudiantil en los Artículos 60 y especialmente 61 (Deberes), desconociendo además las posibilidades del diálogo y la concertación.

El Comité Curricular solicita y espera que la Administración y la Alta Dirección de la Universidad aplique los procedimientos requeridos y necesarios en este tipo de situaciones, y que se restituya el uso institucional del espacio asaltado.

Comité Curricular
Licenciatura en Artes Visuales

Nota: La representante estudiantil de la Licenciatura en Artes Visuales se abstiene en relación con el presente pronunciamiento.